
 

 

 

 

                           令和 5 年６月２１日 №２ 

第２回運営協議会議事録 他  

梅雨の晴れ間、プール日和の協議会 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

協議会  司会進行は副会長菱沼さんにお願いしました。 

 ① １学期前半の学校の様子 

    児童、職員、地域連携について写真をもとに校長より説明致しました。 

   ・暑くなってまいり、近隣校ではインフルエンザ等による学級閉鎖のニュースも 

    あるが本校の児童は欠席も少なく元気。 

   ・職員も日々、分かる授業、子ども達の笑顔の為、元気に頑張っている。 

   ・地域連携という点では「島地区の協議会」に参加したり、先日は防災訓練に 

    出席。地域の皆様の力を感じたところ。 

 ② 授業参観 

   １－１（外体育）１－２（図工）２－１／２－２（水泳学習）３－１（音楽） 

   ３－２（タブレットを活用した国語）４－１（社会）４－２（理科） 

   ５－１（外国語）５－２（図工）６－１（書写）６－２（家庭科） 

たんひま（社会科見学について） 

 大変暑く湿度も高い本日、第２回目の運営協議会が開かれました。新しい行事へ

のご意見もいただきたく楽しみにしていた協議会でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参観後の感想 

・習字、図工のレベルが高いです。材料も豊富。教科書が立派です。 

・加配の配置が必要そうなお子さんがいるが、事情はどのようになっていますか。 

 A→人手不足で望めば来るものではありません。地域や保護者の方にお力添え頂く方

策は探りたいと考えています。 

・感激しました。先生の英語の発音素晴らしいですね。 

・歯の磨き方を養護教諭がやっているという実践。素晴らしい。大切です。ジョイさん 

 は抜群に鉛筆の持ち方がよかった。他の子に教えたいほどです。鉛筆、はし、歯ブラ 

 シ時々でも振り返り確認する機会が大切です。 

・全体的に落ち着いている印象をもった。マスクを外している子も増えている。 

 教室の中がすっきりしている（音楽室、図工室）ゴチャゴチャしているのではと思っ 

 ていたが、子どもへの環境として適切。電子黒板はいい。タブレットもだが、何かと 

 カラーで資料が見られるのはよい。高学年の廊下に机など出ていた。危険はないのか 

 な、と心配になった。 

・英語の先生が素晴らしい。小学校の先生は何から何までで大変だろうと思ったが、英 

 語は専科の方がいて安心した。情報量も多く、ついて行けない子がいるのではと思う。 

 トイレはきれいだね。 

・教室が暗い。LED などで明るくしたい。 

 草が生えている。何か手伝わねばと思ったところ。 

・環境がよい。教材も恵まれていると感じる。昔は先生の説明だけで想像で作成したが 

 今はあらゆる資料がそろっている。人数も少なく、目が行き届いている。 

・教室等は掃除をやるのか（→教頭が説明）きれいだなと思った。 



 

③ホタル観賞会について 

 学校より主旨説明。 

 茂木さんからは「もっと綿密に打合せすべきだったが、今年はテストという事で 

 あるならよいのでは」とご意見。 

 近隣の方々に手紙を配布し、実施する。（テスト的）６年生にはメールでお知らせ。 

④１１月土曜公開について 

 時程については特にご意見なし。 

 音楽会ということなら（１）子ども達の歌声を地域に聞かせたらよい。（２）東中 

 の吹奏楽部に来て頂いたらどうか。（３）小渕地区のピアノ教室に声をかけたら 

 等、ご意見をいただいた。 

⑤小渕地区、避難所協定書について 

 菱沼さんが経緯と今後の予定について説明。 

・小渕小の他に、米久（ハム工場）にも声をかけているところ。 

・小渕小は避難所というが、先日の雨でも３０㌢から水があふれた。こんな場所で 

 避難所のはたらきがのぞめるのか。 

A→防災対策課とも話し合っていきましょう。 

 １学期中に協定書が結べるよう詰めていきたい。決まると、豊野地区、武里地区 

 に続いて３番目の地区となる。 

 

給食会食 

 

 

 

 
 今日の給食は「ごはん・牛乳・小松菜サラダ・サワラの南蛮ソースがけ・高野豆 

腐の煮物」でした。地産地消にこだわった食材について細かく、秋場栄養士から 

説明がありました。同じ魚は月に２回と出さないことや高野豆腐は栄養素が高く 

頻繁に色々な調理法で使うことを説明してくれました。 

皆様、美味しく食べていただいた様子。完食に感謝です。 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 先日、藤祭りが行われ、コロナ前と変わらぬ人出で賑やかだったと伺いました。夏祭

りにおいても各地区、準備をされるのでしょうか。子ども達の声が響く楽しいイベント

が実施できるといいです。 

今回は、様々な立場からご意見いただきました。ありがとうございました。俳句を地

域との交流にも活かせないか、ホタルも放流したら地域の方にお知らせしたらどうか。

学校の植栽のお手伝い、人を募る方法を考えたいなど、豊富な意見をいただき、この先

が楽しみな学校運営協議会です。 

 次回は６月２１日。給食の試食も予定しております。次回もよろしくお願い致します。 

                                  （校長） 


